



Séjour à Varaignes

publié le 16/09/2019

Les deux classes de 6ème sont arrivées sous un soleil resplendissant, au Centre d'Études et de Découvertes sur le patrimoine et l'environnement de Varaignes (Dordogne). Les élèves ont été accueillis autour d'une petite collation avant de rejoindre leurs activités avec enthousiasme et application : visite d'un moulin avec meules pour broyer la farine, fabrication d'une roue à eau et expérimentation de l'énergie hydraulique, et atelier d'écriture avec leur professeur de français.

Après une pause autour d'un bon déjeuner au centre d'hébergement les groupes ont poursuivi les animations avec autant d'entrain ! Et ce soir ils assisteront à une veillée contes qui devraient les ravir et leur permettre de faire de beaux songes...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.